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RESUMEN:   

Pero no hay un modelo más, significativo que ver hombres importantes con el cabello gris, adorando AL SEÑOR, 

enseñándole a esta generación, que debemos adorar a JESÚS. Muchas gracias por sus corazones abiertos para 

El Evangelio.  

Antes de comenzar con una oración, hay una adoración que ustedes cantaron en el aeropuerto en el día de ayer.  

Podrían intentar cantar esa canción por dos a tres minutos para poder iniciar. Y el otro equipo con la canción 

Aleluya, alístense también por 2 minutos, no tenemos mucho tiempo, por favor. GLORIA A DIOS EL ES DIGNO 

DE ADORACIÓN. ÉL ES REY, Gracias esto es muy serio.  

 

ORACIÓN DE INICIO: 

PODEROSO PADRE, EN EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS estamos en esta hermosa Ciudad, que hermosa 

comunidad, a la cual nos ha traído hoy aquí, y yo te pido PADRE mío, JEHOVÁ ELOHIM, JEHOVÁ BARACK, 

JEHOVÁ MEKADDISHKEM, JEHOVÁ ACHOFET, JEHOVÁ EL ROI, te pedimos hoy, que captures nuestros 

corazones y que instruyas nuestros corazones. Danos la instrucción de DIOS, en una generación que 

verdaderamente necesita la instrucción de DIOS. Yo te pido PADRE mío, en EL PODEROSO NOMBRE DE JESÚS 

que bendigas el Consejo de Obispos, y el Consejo de Pastores, y que bendigas a esta iglesia, y todo Araguaia. Yo 

te pido PADRE mío, que hoy puedas abrir sus ojos espirituales, y abrir sus oídos espirituales, que puedan ver y 

escuchar esto y prepararse, para LA GLORIOSA VENIDA DEL MESÍAS. EN EL PODEROSO NOMBRE DE 

JESÚS. Amén, amén, amén. ¡Aleluya, aleluya, aleluya! 

Aplaudan AL SEÑOR por favor y fuertemente y ahora se pueden sentar en LA PODEROSA PRESENCIA DEL 
SEÑOR. ¡Que bendición! 

Entonces bendecido pueblo, ahora qué poderoso, poderoso tiempo tan esperado. Yo quiero tomar dos minutos 
para presentarle algunas de las personas con las que yo estoy. Yo he venido con el Arzobispo EL SEÑOR General 
Chaca, el líder del ministerio en Kenia, el bendecido, el supervisa el Concejo Nacional de Obispos. Mas o menos 
de 538 Obispos, están bajo su autoridad y más de 9.000 Pastores. Esto es ciertamente el avivamiento.  ¡Aleluya! 

Yo quiero también presentarles también Al Arzobispo Principal encargado de Corea del Sur. Él también lidera el 
equipo de adoración de Corea del Sur. También quiero presentarles a los Pastores, el  Arzobispo Principal de 
Francia, Doctor Jack Maluma de París, Francia y de Toronto, Canadá. También está el Director de servicios 
médicos de Kenia. Y tenemos un Neurocirujano, que está aquí han venido a ver a sus Naciones. Han venido a ver 
como ustedes reciben este avivamiento. 

Estos preciosos hijos del SEÑOR, el Doctor Koromo Cuché era uno de los más importantes Médicos de Kenia, Y 
la razón por la que él está aquí, es porque él es especialista en HIV, virus del Sida. Y cuando sus pacientes 
recibieron la sanidad, EL SEÑOR sanó sus pacientes, con el HIV SIDA, una enfermedad que no hay cura. ¡Aleluya! 
CRISTO VIVE. Esta es la hora para que la Iglesia de un paso hacia adelante y le muestre al mundo a donde ir, allí 
donde no hay solución, nosotros podemos salir adelante y decir JESÚS es la respuesta. JESÚS es la solución. Y 
entonces un paciente y después del otro, de positivo a negativo, de positivo a negativo. Hasta que el mismo escribió 
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un reporte a la Organización Mundial de Salud, la WHO. Y también escribió otro reporte al Centro del Enfermedades 
en Atlanta, Georgia en los Estados Unidos. 

y por eso es que él está aquí. Cuando él vio a sus pacientes recibir la sanidad, entonces dio un paso al frente y 
dijo este es DIOS. Incluso dijo yo mismo quiero tomar a JESÚS. Y desde entonces él  viaja conmigo. ¡Aleluya! Él 
es Neurocirujano, normalmente él hace las verificaciones antes de que las personas reciban la sanidad. Aquí 
también verificamos antes de que reciban la sanidad.  

Y también tenemos practicantes muy importantes del Reino Unido, ella es La Cirujana en el Reino Unido y ella una 
vez me dijo, que cuando mira el 70% de las cirugías en El Reino Unido, el setenta por ciento, fueron personas 
cambiando de género, y ella vino hacia mí y ella me dijo por favor, ayuda a este mundo. Y ella está aquí, gracias. 
¡Aleluya!  

¿AHORA PORQUÉ YO VENGO A USTEDES? 

Ahora por qué yo he venido hacia ustedes, porque yo he venido hacia ustedes ahora, porque estoy viniendo a la 
Ciudad de Pontal de Araguaia, antes de ir a las visiones de DIOS. El mensaje que EL SEÑOR ha hablado 
directamente a la Iglesia, yo quiero empezar ¿por qué yo estoy aquí?  Esto es muy serio.  

Porque yo he venido a Pontal de Araguaia, la razón por la cual yo vengo a Pontal de Araguaia es por lo siguiente: 

Número Uno: EL SEÑOR DIOS ha hablado conmigo, hay un mensaje crítico, que EL SEÑOR habló conmigo  hay 
un crítico mensaje y EL SEÑOR ha hablado conmigo y me dijo que corra, ve y diles, que EL MESÍAS VIENE. As 
que es una hora especial, en la iglesia ¿por qué? todos estamos de acuerdo, todos estamos de acuerdo que antes 
de comenzar cualquier cosa, todos podemos estar de acuerdo que EL SEÑOR JESÚS prometió que ÉL regresaría. 
EL SEÑOR JESÚS prometió que cuando ÉL viniera el tomaría a la iglesia y la iba a llevar a su iglesia al Cielo, en 
otras palabras, EL SEÑOR está diciendo que hay un día específico de poder que viene, día de poder fuerte de 
JESUCRISTO, ¡viene ese día! 

Número Dos: Todos podemos estar de acuerdo, que, si EL MESÍAS prometió que iba a regresar, cuando EL 
MESÍAS promete que va a regresar, es porque ÉL va a regresar, para tomar, para llevarse la Iglesia todos podemos 
estar de acuerdo en una cosa. Entonces significa que debemos prepararnos. Nosotros necesitamos prepararnos 
muy bien. ÉL es digno de una excelente preparación. Debido a ese trabajo excelente y tremendo que hizo en la 
Cruz. Entonces, todos podemos estar de acuerdo en que ÉL prometió que ÉL iba a regresar y ÉL va a regresar. Y 
número dos que si ÉL va a venir tenemos que prepararnos. 

Número Tres: Todos los sabemos y lo sabemos muy bien que sin santidad nadie verá a EL SEÑOR. Estos son 
acuerdos básicos en los que podemos todos estar de acuerdo.  

Número Cuatro: Todos sabemos muy bien, que la Biblia dice que ese día nadie lo sabe, y por lo tanto debemos 
vivir nuestras vidas esperando, que en cualquier momento puede aparecer. Es por eso que cuando EL SEÑOR me 
da esta instrucción y me trajo a Pontal de Araguaia, entonces esto se convierte en un momento crítico para capturar. 

Número Cinco: Todos sabemos muy bien y todos podemos estar de acuerdo, que EL SEÑOR prometió que 
regresaría con recompensas. Y que entre esas recompensas ÉL prometió una Eternidad Gloriosa. Por lo tanto, 
nosotros en la Iglesia somos totalmente diferentes al mundo, porque tenemos que EL SEÑOR nos prometió una 
Gloriosa Eternidad.  

Número Seis: Antes de empezar, la razón por la cual yo he venido y por la cual EL SEÑOR me ha enviado aquí 
es porque el infierno es un lugar real. El infierno es un lugar real, y que todo lo que entran en el infierno, nunca 
sale de allí, no, no van a salir. Déjame repetir esto. Yo estoy muy contento de haber venido hacia ustedes. Porque 
yo esperé por mucho tiempo y amarlos para venir acá y darles este mensaje de que EL MESÍAS VIENE.  

Y todos podemos estar de acuerdo con esto, la razón por la cual EL SEÑOR me ha enviado aquí, antes de 
comenzar con las visiones y el Rapto y las instrucciones. Todos podemos estar de acuerdo que EL SEÑOR me ha 
enviado, otra vez déjemelo repetirlo, es porque todo lo que entra en el infierno nunca sale, nunca. Y es por esto 
que yo estoy muy feliz, estoy lleno de gozo y de alegría, estoy tan feliz, que yo he venido antes que esto le 
acontezca a cualquiera de ustedes, porque todos aquellos que han descendido ya no hay nada que podamos hacer 
por ellos.  
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Y todos podemos estar de acuerdo antes de empezar, que el significado de la Salvación, de ser salvos, es que 
JESÚS los salva del infierno. Todos podemos estar de acuerdo, que la razón por la cual EL SEÑOR me ha enviado 
aquí, es porque la Biblia ha prometido una avivamiento, la Biblia ha prometido un avivamiento más fuerte, un 
avivamiento de Santidad. ¡Aleluya! 

Así que escúchame por favor, todos podemos estar de acuerdo, que la razón por la cual EL SEÑOR me ha enviado 
a Brasil, es porque en esta Tierra, esta Tierra que es bendecida por DIOS, yo he estado por todo el mundo y yo no 
he visto una Nación más bendecida como esta. Brasil es una Nación muy bendecida que yo me encontrado en 
este caminar. Porque digo esto, ustedes saben que yo soy global, así que le estoy diciendo  globalmente, ¿por 
qué? Por qué jamás yo he escuchado que Brasil tiene la sequía más fuerte después de cincuenta años, yo no he 
escuchado eso en Brasil, yo tampoco he escuchado que ha habido una gran hambruna en Brasil, hambruna, 
hambruna, y eso está sucediendo en muchas naciones, muchas naciones no tienen comida, pero Brasil EL SEÑOR 
ha puesto unas grandes porciones engordadas sobre su mesa. Antes de ir a la Biblia, por favor permíteme, 
permítame. Antes de leer la Biblia, escucha lo siguiente: 

Brasil, EL SEÑOR les ha traído la lluvia, escúchenme, el diablo nunca jamás, jamás, le trae lluvia a la gente, la 
lluvia  solamente viene de JEHOVÁ, la lluvia  viene solamente DEL SEÑOR. Entonces cuando usted ve en Brasil 
que la  lluvia cae y viene agua, entonces ustedes saben que EL SEÑOR ha bendecido a Brasil. Brasil está 
alimentando un 20% de la población del mundo. ¡Wow! veinte por ciento, la quinta parte de la populación  mundial 
en Brasil debe enviarles alimentos, eso es una Nación bendecida.  

Número tres, Brasil DIOS EL SEÑOR que creó todo, el colocó los metales y minerales preciosas y colocó debajo 
de sus pies, ustedes están caminando debajo metales muy especiales, oro, diamantes están debajo de sus pies. 
Muchas otras naciones dijeron SEÑOR bendícenos, pero EL SEÑOR no los bendijo de esa manera. Muchas 
naciones muy pobres, hay mucha pobreza, anhelan que EL SEÑOR los bendiga, pero ustedes ÉL puso diamantes, 
oro y petróleo y los puso debajo de sus pies.  

En Brasil cada vez que cuando tomo un puente y yo pregunto es esto un océano, no esto es un rio. Y yo pregunto 
esto es un océano en este puente y dicen no, no es un río grande, y yo les pregunto al profesor está lleno de agua, 
dice si, está lleno de agua, entonces yo le pregunto a él, esa agua viene de JEHOVÁ mi DIOS, esta lluvia sí viene 
de JEHOVÁ YAHWEH. Y luego yo les digo hay muchos países sin agua. No tienen agua, entonces todos estamos 
de acuerdo, cuando DIOS los bendice de esta manera, entonces  es su responsabilidad como Brasil, es honrar AL 
SEÑOR, honrar a DIOS. Es su responsabilidad honrar a DIOS.  

Yo quiero explicarles para que ustedes comprendan porque EL SEÑOR me ha enviado aquí ahora. Que cuando 
EL SEÑOR bendice a una Nación de una manera tan fuerte como lo ha hecho con sus dos manos, entonces 
ustedes deben honrar a DIOS. Y entonces todos podemos estar de acuerdo porque EL SEÑOR me ha enviado 
aquí. Que cuando DIOS bendijo a Brasil con comida, con lluvia, con otros metales costosos y con petróleo, 
entonces Brasil se gira y abusaron DEL SEÑOR. El agradecimiento que Brasil trajo A JESÚS es el abuso, con el 
homosexualismo a tal punto, que, de cinco hombres jóvenes, tres de ellos son transgéneros homosexuales. Ahora 
Ustedes pueden comprender  porque DIOS me ha enviado a ustedes y cuando DIOS  los bendice A ustedes no 
les deben regresar con el homosexualismo. 

Escuchen bien, que cuando DIOS bendijo a Brasil, es obvio incluso un niño se da cuenta, incluso si usted tiene un 
perro en su casa y  cuando usted le da un hueso al perro, el perro sabe que esta persona es buena conmigo y el 
perro te va querer. Cuando tu estas conduciendo y llegando a tu casa, el perro corriendo y moviendo su cola y 
dándote la bienvenida y mostrándote el amor hacia ti. Sabemos que incluso un niño sabe esto. Que cuando DIOS 
es bueno contigo, tú también tienes que ser bueno con DIOS. Que cuando DIOS es bueno contigo tu debes honrar 
a DIOS. Porque hay muchas naciones con la cuales DIOS no han sido buena con DIOS. Y DIOS también los creó 
a ellos. 

Y dice luego nos dimos cuenta que no solo 3 de cinco hombres jóvenes homosexuales. Algunos de sus líderes, 
vinieron a mí y me dijeron no solamente hay tres de cada cinco, también hay mujeres lesbianas y que son adictas. 
Entonces estamos todos de acuerdo que EL SEÑOR me ha enviado a Brasil, es porque EL SEÑOR me envió a 
Brasil es porque EL SEÑOR está pidiendo por arrepentimiento en Brasil.  
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Arrepentimiento y alejarse del pecado, todos podemos estar de acuerdo en una cosa, que hay un camino que 
parece correcto, pero que siempre lleva al infierno y es por eso que yo quiero comenzar con qué es lo que EL 
SEÑOR está diciendo. Que es lo que EL SEÑOR JEHOVÁ está diciendo. Y luego me envió a Brasil yo voy a 
describir una visión. Esto realmente le dará entendimiento, el por qué yo he venido a Brasil. 

Observen ahora, enfócate en mí, en esta visión: EL SEÑOR me levantó sobre la Tierra, Brasil enfócate en mí 
ahora. En esa visión EL SEÑOR me levantó por encima de la Tierra. mañana habrá un masivo servicio de Sanidad. 
EL SEÑOR ya me ha mostrado, no se preocupe por eso.  Solamente enfócate en mí ahora.  

EL SEÑOR me levanta en esa visión por encima de la Tierra y me ÉL me pide por voz que miré hacia abajo por el 
lado izquierdo, cuando yo miré para abajo. Yo vi el momento exacto, cuando la Iglesia, acababa de levantarse del 
suelo. ¡Aleluya! oh sí, y es por esto que yo he venido, yo he visto la salida de la iglesia. Y es por esto  que yo he 
venido. Yo he visto la salida de la iglesia, el levantarse de la Tierra, la partida de la Iglesia de la Tierra. Es por eso 
que EL SEÑOR me ha enviado para decirles que muy pronto todos tendremos que salir. ¡Aleluya! y por esa razón 
ÉL está diciendo que ÉL tiene una expectativa, ÉL está esperando que cuando yo les diga esto, que usted pueda 
cambiar toda su vida. Y que usted pueda ahora vivir sus vidas enfocándose en LA VENIDA DEL MESÍAS.  Que, a 
partir de este punto, después de esta noche, toda tu vida debe gravitar alrededor del Rapto de la iglesia, LA VENIDA 
DEL MESÍAS.  

EL SEÑOR espera, EL SEÑOR el conoce, y ÉL comprende, ÉL sabe que, si el Rapto viniese ahora, que el número 
de la gente  hiendo al Cielo sería un grupo pequeño, muy pocos. Y es por eso que EL SEÑOR sabe, que cuando 
EL SEÑOR me ha enviado aquí para decirles a ustedes que yo he visto LA IGLESIA que se va. EL SEÑOR sabe, 
que ustedes comenzaran un proceso de preparación PARA LA VENIDA DEL MESÍAS. EL SEÑOR espera, que si 
el Rapto viene ahora el número de personas que se van es muy pequeño. Por eso EL SEÑOR quiere que si el 
anuncio es hecho a esta Ciudad de Pontal Araguaia se preparará deliberadamente, internacionalmente. Que EL 
SEÑOR sabe que, si se prepararan literalmente, intencionalmente el número de personas que entrarían al Rapto, 
sería mayor, más grande. El número de personas de Pontal Paraguaia, sería diferente, el número sería masivo, si, 
se prepararan y van a popular el Cielo, vamos a popular al Cielo. Hay gran  diferencia entre antes y después del 
anuncio.  

Entonces bendecido pueblo EL SEÑOR me ha levantado por encima de la Tierra y yo vi el momento exacto cuando 
la iglesia fue levantada del suelo. y entonces pueden estar seguros que la razón por la cual yo he venido es para 
anunciarles a ustedes, que cuando la iglesia se levantó del suelo, ni siquiera un pecado se levantó con ellos, es 
por eso que yo he venido, que ni siquiera un pecado se levantará con la Iglesia. ¡Aleluya!  

Entonces después de esto, ellos salieron para arriba y cuando alcanzaron el mismo nivel donde yo estaba, ellos 
giraron hacia la derecha, y cuando giraron hacia la derecha, ellos pasaron justo frente de mí, y yo pude ver sus 
vestimentas, sus vestimentas eran blancas y súper gloriosas, cuando ellos pasaron, y la nube y la tela que sale de 
la manga y que conecta con el vestido, y que pareciera que tuvieran alas, son secretos de la Eternidad. Y cuando 
ellos abren sus brazos parecían que eran como alas, pero, no eran alas estaban conectados en la parte de arriba 
y en la parte de abajo, vestimentas Gloriosas Blancas, resplandecientes y puras, muy puras.  

Y antes de continuar con esa visión: 

Apocalipsis 19:6-9 (RVR) 6 Y oí como la voz de una gran multitud, como el estruendo de muchas aguas, y como 
la voz de grandes truenos, que decía: ¡Aleluya, porque el Señor nuestro Dios Todopoderoso reina! 7 Gocémonos 
y porque el Señor nuestro Dios Todopoderoso reina!; porque han llegado las bodas del Cordero, y su esposa se 
ha preparado.  

➢ ¿Que estaban gritando? Ellos estaban gritando ALELUYA, porque EL SEÑOR nuestro ¡DIOS 
TODOPODEROSO REINA!  

➢ Por qué dice en el versículo 7:  Gocémonos y porque el Señor nuestro Dios Todopoderoso reina!; porque 
han llegado las bodas del Cordero, y su esposa se ha preparado.  

➢ ¡Aleluya porque el Señor nuestro Dios Todopoderoso reina!, y que esta celebración está sucediendo al 
interior de la iglesia. 
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Por qué tenemos que darle celebración, porque esta celebración y este aconteciendo está sucediendo dentro del 
Cielo, ¿porque ellos están gritando y están gozándose y desmoles Gloria. La razón realmente, es porque han 
llegado LA BODAS DEL CORDERO, llegaron. LAS BODAS DEL CORDERO han llegado, porque LAS BODAS 
DEL CORDERO llegaron, y su novia está lista, está arreglada y preparada.   

Versículo 8: Y a ella se le ha concedido que se vista de lino fino, limpio y resplandeciente; porque el lino fino es 
las acciones justas de los santos. 

➢ Porque el lino finísimo, representan las acciones justas de los Santos. Del pueblo santo de DIOS. 

Versículo 9: Y el ángel me dijo: Escribe: Bienaventurados los que son llamados a la cena de las bodas del Cordero. 
Y me dijo: Estas son palabras verdaderas de Dios. 

¡Aleluya!, así que pueden darse cuenta que en esta visión, cuando yo los vi cruzando, ellos tenían puestos lino 
finísimo, resplandeciente y puro. Usted se puede imaginar el mensaje con el cual EL SEÑOR me envió para darles 
en la Ciudad de Pontal de Paraguaia. En otras palabras, EL SEÑOR está diciendo corre, corre, y ve a decirles que 
cuando te encuentres con la Iglesia. Párete en el altar del SEÑOR y diles que tú has visto la entrada de la iglesia, 
que yo JEHOVÁ te he mostrado la salida de la iglesia.  

La salida de la iglesia, y diles a ellos que la Iglesia que yo te mostré que estaba entrando, es una Iglesia que está 
usando lino finísimo, resplandeciente, puro y glorioso también. Ve y diles a ellos, mis amados de Pontal de 
Araguaia, mis amados, ve y diles qué la hora de la Justicia es ahora. ¡Aleluya! Que la hora para la Santidad 
es ahora. Que la hora para preparar la vestimenta DEL SEÑOR es ahora. Ve y diles que ellos son el  pueblo, 
que ellos son la generación que prepara la vestimenta del SEÑOR. ¡Aleluya! Porque el tiempo ha llegado y 
el tiempo ha cambiado.  

Entonces cuando atravesaron por el frente de mí y había unas nubes, la nube que yo llamé en Kisumu, y la nube 
apareció. ÉL está diciendo, que la nube que yo llamé, La Nube de DIOS. Y ÉL está diciendo que la Nube que YO 
llamé y cuando la nube apareció, cuando la nube apareció, enfóquese aquí. La nube abrió una puerta así, una 
puerta de DIOS, el portal de la Vida Eterna. Y cuando la puerta se abrió unas escaleras Gloriosas, las gloriosas 
escaleras aparecieron, y esas personas, la Iglesia especial, los elegidos de DIOS, la iglesia Santa, aquellos que 
escuchan mis instrucciones y la aceptaron, los que escucharon mis anuncios, y ellos obedecieron la instrucción del 
Profeta. Ellos estaban entrando. 

 Ahora miré esto y luego yo vi sus pies Gloriosos, tocar las escaleras Gloriosas de la eternidad, yo vi eso, yo vi los 
pies Gloriosos de ellos, porque sus vestimentas son largas y tocan el suelo, únicamente cuando iban daban el paso 
en la escalera se veían sus pies Gloriosos. Tocando las escaleras Gloriosas del Cielo de la Nueva Jerusalén. La 
Ciudad de DIOS, la Ciudad de la Eternidad, La Casa de los Justos. Después de esto entonces yo debo recordarles 
que ellos también usaban un turbante en la cabeza. 

Y cuando ellos entraron en una parte, la Gloria de DIOS solamente les cubría hasta sus rodillas, y  a medida que 
continuaron entrando a la Gloria los alcanzó hasta la cintura, y a medida que continuaron entrando la Gloria les 
cubrió hasta el cuello, y solamente podía ver sus cabezas y en un momento  continuaron caminando avanzando 
hasta que la Gloria totalmente los cubrió, y luego la puerta se cerró. Y es por esto que yo he venido, porque yo he 
visto la entrada de la iglesia, y DIOS los ama tanto, y ÉL quiere que tú entres, y después de eso yo me desperté.  
Pero recuerde que ninguno de ellos miró para hacia atrás. Ninguno de ellos miró hacia atrás. Ninguno fue 
como la esposa de Lot, ninguno de ellos.  

Así que, ahí es donde yo quiero que comencemos bendecido pueblo, yo compartiré más visiones a lo largo del 
mensaje, pero esta es lo fundamental de la visión. Y yo sé que todo el mundo entero globalmente está participando 
de este mensaje, que es muy importante aquí. Qué es lo que EL SEÑOR está diciendo en esa visión. Cuál es ese 
mensaje para Pontal de Araguaia.  

Número uno: Ustedes pueden ver claramente, que EL SEÑOR está diciendo que el tiempo se acabó.  Este es 
ahora el tiempo para prepararse.  

Número dos: Yo quiero que empecemos con el libro de Oseas 5, y después vamos a gravitar en las escrituras  de 
la fundación, Oseas 14 y 15. Vamos bendecido. Esto hará que ustedes se despierten. 
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Oseas 5:14-15 (RVR) 14 Porque yo seré como león a Efraín, y como cachorro de león a la casa de Judá; yo, yo 
arrebataré, y me iré; tomaré, y no habrá quien liberte. 15 Andaré y volveré a mi lugar, (AL CIELO, A MI TRONO, 
A MI TIENDA, A MI PABELLON, A MI REINO) hasta que reconozcan su pecado (HASTA QUERECONOZCAN 
SU REBELIÓN, SU REVUELTA, HASTA QUE SE DEN CUENTA DE SUS CRIMENES) y busquen mi rostro. En 
su angustia (dolor, sufrimiento) me buscarán. 

➢ Hasta que reconozcan las ofensas, hasta que reconozcan sus pecados, hasta que reconozcan su rebelión 
que me mostraron, hasta que se den cuenta de cuanto me han ofendido. Y luego dice: Y busquen mi rostro. 
En su angustia me buscarán. En su miseria, en su dolor, en su sufrimiento, me buscaran con mucho 
esfuerzo temprano en la mañana.  

Cuando ellos realicen y entiendan de cuanto me han ofendido, ellos me buscaran temprano en la mañana. Y es 
por esto que yo he venido. Esta es la profecía de Daniel capítulo nueve, versículo veinticuatro al Veintisiete. Y en 
esta profecía, Daniel le clamó y le lloró  a DIOS, dice el tiempo se acabó, ¿cuándo tú vas a libertad a tu pueblo, los 
vas a juzgar a Israel por siempre? Cuando los vas a liberar para que vayan a reconstruir el templo, para construir 
el templo de DIOS en la montaña. Y entonces DIOS le dio una respuesta, EL SEÑOR les dio sesenta semanas y 
en la semana setenta, la Iglesia no es mencionada.  

Y si ustedes miran las primeras 69 semanas, EL SEÑOR paró el reloj. Es por esto que yo he venido, EL SEÑOR 
detuvo el reloj. EL SEÑOR detuvo el reloj ¿por qué? porque EL AMADO DEL SEÑOR tenía una amargura, que ÉL 
quiere traer al Cielo primero un pueblo amado al cual ÉL quería traer al Cielo. EL SEÑOR en la semana 69. Y 
durante este tiempo, JESÚS vino a la Cruz EL DIA  exacto, y JESÚS resucitó, y la iglesia del mundo gentil 
tuvo un nacimiento en el día de Pentecostés. Apocalipsis 2 y 3  tuvimos la edad de la iglesia, el tiempo de la 
iglesia.  

Después de este tiempo ÉL va a iniciar de nuevo el reloj, y cuando ÉL inicia el reloj.  No es para la iglesia, ÉL me 
mostrado la evacuación, ÉL va a rescatar a la iglesia para llevársela a otro lugar. ÉL ha venido para rescatar a la 
iglesia y llevársela a un lugar seguro. Y es por esta razón que la semana 70, falta una semana, la que falta a la 
semana 70, es lo que yo les acabo de leer.  

La semana 70, es lo que acabo de leer en Óseas capítulo 5, cuando EL SEÑOR dijo, yo me iré de regreso a mi 
lugar, cuando ÉL dejó el templo, y se fue un poquito hacia la puerta, la misma nube que yo vi. Y les voy a mostrar 
como esa nube la cual me cubrió. Pero escuche esto, la misma Nube y ÉL fue a la puerta como si ÉL no quisiera 
salir, como así: EL SEÑOR decía será que voy o no voy. Después de esto ÉL pensó al respecto, y todas las 
personas en el templo estaban mirando y después de eso, ÉL se movió al Monte de Los Olivos, y en el Monte de 
Los Olivos.  ÉL permaneció allí por un Tiempo. Como si ÉL no quisiera salir del templo, y luego  después de esto 
ÉL dijo: Está bien me voy a regresar a mi lugar y se fue.  

Y dijo que la Tribulación no es para la iglesia. Y es por eso que yo he venido yo he venido a anunciarles, que muy 
pronto EL SEÑOR viene a rescatar a su iglesia, ÉL viene a rescatar a su iglesia, y si ÉL viene a rescatar a su 
iglesia, es una evacuación, es una evacuación. ÉL va a remover a la iglesia del lugar del peligro. ÉL va a remover 
a la iglesia de un lugar peligroso. ÉL va a remover a la iglesia de la zona del desastre. Y es por esta razón que yo 
profeticé el Coronavirus. Que cuando ellos vean el Coronavirus tengan temor de la Tribulación.  

Ahora mismo yo estoy profetizando otra pandemia, EL SEÑOR habló conmigo desde Belém, Brasil. Y ÉL me mostró 
que venía otra pandemia más peligrosa, que el Coronavirus, pero esta pandemia es más peligrosa que el 
Coronavirus. Escúcheme bien ahora es por esto, que como dos días atrás yo di una profecía desde Belén. Y miren 
esa profecía, en esta profecía EL SEÑOR habló conmigo en un sueño. Y yo vi que la Tierra fue golpeada con otra 
pandemia, como el Coronavirus. Pero esta es peor. Yo vi a la policía federal que corría, a encerrar y a poner en 
cuarentena a las personas. Pero las personas estaban al tanto que la policía venía a encerrarlos, y comenzaron a 
correr y a escaparse, porque no querían estar puestos en cuarentena. Pero cuando se fueron a otros lugares 
mataron a mucha gente allí con esa pandemia, transmitiendo esa enfermedad. Y luego yo escuché que EL SEÑOR 
dijo que había una combinación de pandemia, no una. “Y luego yo escuché por voz: Dicteria, dicteria, necesito 
verificar porque no he tenido tiempo de verificar”. Así que EL SEÑOR está diciendo, el Coronavirus que yo profeticé, 
el virus del Zika que yo profeticé en Sao Paulo y en Río de Janeiro hasta que llegó el tiempo.  
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Ahora recientemente el terremoto tan terrible de Marruecos que yo había profetizado 16 días antes de que 
sucediera yo lo anuncié, este evento pasó solamente después de 16 días. Y también el terremoto de Haití, el 
terremoto de México, el terremoto de Chile, el de las montañas en Perú. Cuando yo lo profeticé en el Congreso 
Nacional de Lima, Perú. Y muchas otras profecías. Deberían decirle a la iglesia, que la dispensación de la 
Tribulación es muy peligrosa. No es para la iglesia y es por esto que yo he venido para decirle a la iglesia. Porque 
te estás comportando como si La Tribulación fuese para ustedes. Como si la Tribulación fuera para ti, ¡No! ¿Por 
qué no estás en Santidad? ¿por qué no estás en Justicia.? ¿Por qué no te estás preparando en arrepentimiento? 
acaso no eres consciente que la Tribulación es para Israel, es para Israel. Porque ÉL dijo: Yo seré como un león 
para Efraín, y como un gran León para Judá. Y luego los despedazaré y luego me iré hasta mi lugar. Y ellos 
sentirán la miseria, el dolor. Y luego buscarán AL SEÑOR. La Tribulación viene como objetivo traer de 
regreso Israel hacia EL SEÑOR no es para la iglesia, la iglesia está protegida ahora.  

Segunda de Tesalonicenses 2 del 14 en adelante, que es EL ESPÍRITU SANTO es el que retiene al Anticristo. 
EL ESPÍRITU SANTO está manteniendo lejos al anticristo de la iglesia, lo retiene, pero después del Rapto de la 
iglesia este arrebatamiento que yo he visto, no habrá protección. Y lo pueden ver ustedes en: 

 Apocalipsis 6 del 9 al 11(RVR) 9 Cuando abrió el quinto sello, vi bajo el altar las almas de los que habían sido 
muertos por causa de la palabra de Dios y por el testimonio que tenían. 10 Y clamaban a gran voz, diciendo: ¿Hasta 
cuándo, Señor, santo y verdadero, ¿no juzgas y vengas nuestra sangre en los que moran en la tierra? 11 Y se les 
dieron vestiduras blancas, y se les dijo que descansasen todavía un poco de tiempo, hasta que se completara el 
número de sus consiervos y sus hermanos, que también habían de ser muertos como ellos 

➢ Escuchen y presten atención como EL SEÑOR respondió, y ustedes sabrán que en la Tribulación no 
hay protección para la iglesia.  

Mire como EL SEÑOR responde en el versículo 11: y se les dieron vestiduras blancas y se les dijo que descansase 
todavía por un poco de tiempo, hasta que se completara el número de sus consiervos y sus hermanos, que también 
habían de ser muertos como ellos.  

➢ La Tribulación no es para la iglesia, en este momento la iglesia tiene protección por EL ESPÍRITU 
SANTO. Pero después del Rapto, EL ESPÍRITU SANTO va a estar localizado en aquellos que están 
hablando con ustedes, ya no va a estar reposando sobre la gente más.  

Y entonces cuando los cristianos clamaban SEÑOR venga nuestra sangre. El mismo SEÑOR respondió, y ÉL dijo 
espera un poco hasta que sus cabezas sean cortadas, sean decapitados, porque no hay protección durante la 
Tribulación para la iglesia. yo ya lo vi, y lo dice muy claramente que este es el momento para prepararse para salir 
de esta Tierra. ÉL dice que será una tragedia, si la iglesia que tú estás pastoreando se queda atrás. Será una 
tragedia. Tú tienes que prepararte para El Reino de DIOS y lo dice muy claramente, que, en toda la profecía de 
Gabriel, el ángel de DIOS, él dice, que JESÚS regresaría, que JESÚS liberaría al hombre y haría muchas cosas y 
después de eso, la semana 70 comenzaría.  

¿Y cuándo comienza esto? es una introducción, yo todavía no he ido a la escritura simplemente estoy trayendo a 
todos en la misma página. Porque solamente tengo un día para entregarles este mensaje. Y luego dice muy 
claramente, que inmediatamente comienza la semana 70. 

Romanos capítulo 11, lean conmigo bendecido pueblo versículo 25. 

Romanos 11:25 (RVR) Porque no quiero, hermanos, que ignoréis este misterio, para que no seáis arrogantes en 
cuanto a vosotros mismos: que ha acontecido a Israel endurecimiento en parte, hasta que haya entrado la plenitud 
de los gentiles; 

➢ No es para siempre, en otras palabras, está diciendo que ÉL no corre jamás dos programas al mismo 
tiempo. Cuando ÉL está llevando el programa de Israel, incluso sus ordenanzas son diferentes, y cuándo 
finaliza con esto, entonces corre el programa de la iglesia. Incluso la ordenanza de la iglesia es diferente a 
la  ordenanza del Antiguo Testamento.  

Cuando JESÚS apareció en esta Tierra, ÉL estaba ocupado enseñándoles quién es EL MESÍAS. Quién es el hijo 
de David explicándole a Israel. Pero después cuando ÉL murió y resucitó, si ustedes miran la línea profética. 
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Entonces ahora, cuando un hombre joven llamado Pablo, EL SEÑOR lo visita, entonces ahora ÉL comienza 
esa misión con la iglesia gentil. Pero esa misión comenzó con Pedro, en Hechos 10, cuando Pedro entró 
en esa casa de Cornelio. Recuerdan el libro de Pentecostés en Hechos 2-10, ahí donde nace la iglesia, la 
mayoría de ellos eran Hebreos, y luego en el capítulo 10, ahí entran los gentiles, ÉL SEÑOR está diciendo, 
que ÉL nunca corre dos programas al mismo tiempo, Y esta es la razón por la cual EL SEÑOR me ha traído a 
Pontal de Araguaia, por todo el mundo, desde Finlandia, Nueva Zelanda, Helsinki hasta Australia por todo el mundo.  

Y ustedes no ven a otra persona por el mundo corriendo diciendo EL SEÑOR me ha dicho, EL SEÑOR me ha 
dicho, no hay contradicción. Estoy diciendo aquí, que en este momento ÉL está haciendo que la iglesia entienda 
que el tiempo está a punto de terminar, la edad de la iglesia. Es por eso que me ha enviado a los amados de Pontal 
de Araguaia.  

Por eso está diciendo  lo siguiente en: Salmos 27:5 amados de Pontal de Araguaia. ÉL dice lo siguiente: 

Salmo 27:5 (RVR) Porque él me esconderá en su tabernáculo en el día del mal; Me ocultará en lo reservado 
de su morada; Sobre una roca me pondrá en alto. 

ÉL está hablando de la iglesia durante el tiempo de la Tribulación, le está diciendo, que cuando ustedes lean el 
libro de Apocalipsis capítulo 3 que es hacia donde nos dirigimos, versículo 10. ÉL dice lo siguiente: 

Apocalipsis 3:10 (RVR) Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de la hora 
de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la tierra. 

ÉL dice que corra a Pontal de Araguaía y dile a la Ciudad y a la iglesia:  

Número uno: Que en este momento tienen protección, la iglesia está protegida ahora mismo, EL ESPÍRITU 
SANTO la está protegiendo, pero después de que la iglesia es tomada, ya no hay protección, los comienzan a 
matar.  

Número dos: Pero diles que yo te he mostrado, como yo he planeado rescatar a la iglesia. De acuerdo al Salmo 
27:5. Y llévalos a un lugar seguro ¿por qué? Porque en Apocalipsis 3 versículo 10 es muy claro que la Tribulación 
es en todo el mundo. No hay lugar para esconderse, pero este lugar ÉL le prometió a la iglesia asegurar a la iglesia 
en ese lugar seguro. ¿Dónde está ese lugar? este lugar debe ser El Reino de DIOS y es por esto que yo he venido 
a Al Portal de Araguaia. 

Número Tres: Para decirles a la gente de Pontal de Araguaia, junto con el alcalde y el administrador de este lugar 
para decirles, que EL SEÑOR muy pronto se llevará a la iglesia a la seguridad del Cielo. Y que la iglesia ahora 
aquí debe prepararse, por eso es que he venido. 

Y ahora voy a despedazar el mensaje poquito a poquito para que podamos entenderlo. La visión de levantar de la 
partida de la iglesia, la visión de la entrada de la iglesia a la eternidad. No hay otra parte en la Biblia que describa 
mi misión aquí en la Tierra como lo hace Apocalipsis 3 del 13 al 14. Yo quiero comenzar con esta escritura y darle 
la instrucción del Cielo, la Instrucción de DIOS, la instrucción de JEHOVÁ. Paso a paso. ¡Aleluya!  

Mañana hay un servicio de sanidad y llovió en Belém, ¡aleluya! Esto es un tiempo muy crítico en la vida de la 
iglesia. Vamos a paso a paso conmigo para darles las instrucciones. 

INSTRUCCIONES PARA LA IGLESIA 

Vamos juntos a Apocalipsis 3:13-14. Esta es una de las Epístolas que EL MISMO JESÚS escribió, y está escrita y 
dirigida directamente a la iglesia. Y yo elegí esta, ahora esta es una de las epístolas de las cartas que EL SEÑOR 
escribió a la iglesia, una de las siete epístolas que EL SEÑOR escribió a la iglesia. Yo escogí esta, porque esta  es 
la que mejor describe a la iglesia que yo vi entrar. Y es por eso que yo traté de traer una instrucción de allí para la 
iglesia. Antes de empezar pueden ustedes imaginarse, que siete Pastores vinieron a recibir este mensaje de parte 
de JESUCRISTO, escrito por Juan y les entregó ese mensaje de nuestro SEÑOR JESUCRISTO, Nuestro SEÑOR 
JESÚS, EL SALVADOR, nuestro REY. 

ÉL escribió una carta a cada Pastor de las iglesias. Siete pastores antes de empezar. Pueden imaginarse, cuando 
cada uno de ellos iban temblando a recibir cada carta de JESÚS, y a cada uno de ellos se le dieron las siete cartas. 
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Pueden imaginarse, que ese Pastor de la iglesia de Filadelfia, cuando él recibió su carta y la leyó y no había 
condenación allí, solamente recomendaciones, alabanza y buenas nuevas.  Pueden imaginar cuando él leyó las 
otras cartas para las otras Iglesias, a los otros Pastores. Pueden imaginarse, si JESÚS fuese a escribir una carta 
al Portal de Araguaía, pueden imaginarse si JESÚS fuese a escribirle a una carta a la gente de Brasil donde el 
homosexualismo ha sido recibido en muchas de las iglesias. Pueden imaginarse, si JESÚS tuviese que escribir 
una carta, antes de empezar, si JESÚS fuese a escribir una carta a los Pastores de Brasil, en una iglesia que se 
ha convertido en moderna, una iglesia que ha tomado el mundo y lo ha combinado con la Salvación.  

Una iglesia que se ha movido con la tecnología, una iglesia que ha aceptado una teología liberal. Una iglesia 
donde las mujeres pueden ponerse una minifalda muy corta y sentarse en el frente, con su desnudez. 
Pueden imaginarse si JESÚS les escribiera una carta a esa iglesia, donde los Pastores toman el dinero de los 
traficantes de drogas. Pueden imaginarse qué tipo de carta habría escrito JESÚS a la iglesia de Brasil. Pueden 
imaginarse esto. ¡Aleluya! La verdad ha llegado y debido a que EL MESÍAS VIENE, no hay tiempo para que nos 
engañen otra vez.  

Debemos ahora hablar la verdad y liberar a la iglesia, y preparar a la iglesia para su dueño. ¡Aleluya! Pueden 
imaginarse si JESÚS fuese a escribir una carta para la iglesia de Brasil, en donde los chicos y las chicas viven 
juntos sin casarse. EL SEÑOR me mostró alcohol que, y que se fuma en la iglesia, EL SEÑOR me muestra mujeres 
fumando dentro de la iglesia. Pueden imaginarse, qué tipo de carta EL SEÑOR escribiría, qué tipo de carta 
recibirían ustedes.  

Porque EL SEÑOR ama a Pontal de Araguaía, porque EL SEÑOR ama a Brasil, y EL SEÑOR quiere que la luz de 
CRISTO regrese a la iglesia para cambiar la oscuridad en Brasil. Para cambiar esa oscuridad que hay en la iglesia.  
Leamos el mensaje de la visión de la iglesia que yo vi entrar. 

Apocalipsis 3:7-13 (RVR) Escribe al ángel de la iglesia en Filadelfia: Esto dice el Santo, el Verdadero, el que tiene 
la llave de David, el que abre y ninguno cierra, y cierra y ninguno abre:  

 

EL ángel de la iglesia es el Pastor, ese es el significado de Ángel. Significando, mensajero, significando que 
ese mensaje no es tu mensaje, el mensaje es para ÉL, tú no tienes ni poder, ni capacidad para cambiar ese 
mensaje, desde el mismo inicio tú ves el problema. Muchos pastores aquí han cambiado el mensaje para 
acomodarlo con el modernismo, pero quiero decirles una cosa, yo no puedo cambiar el mensaje, porque el 
mensaje no me pertenece, cuando EL SEÑOR me ha Glorificado, porque yo he hablado con EL SEÑOR, porque 
yo he visto la Nube de DIOS, el mensaje pertenece a YAHWEH. Y entonces ÉL está diciendo que el mensaje es 
como un ángel no tiene poder para cambiar el mensaje, él es solo es un mensajero.  

ÉL dice Escribe al ángel de la iglesia en Filadelfia: Esto dice EL SANTO, EL VERDADERO, el que tiene la llave de 
David, el que abre y ninguno cierra, y cierra y ninguno abre: Ahí mismo está el mensaje, el mensaje de la iglesia 
Brasil está ahí. EL SEÑOR ahora está hablando de esa iglesia que ÉL quiere llevarse a la Gloria. Este es el mensaje 
que EL SEÑOR da a la iglesia Gloriosa que quiere llevarse en el Cielo. ÉL comienza presentándose a sí mismo, 
como EL SANTO, EL VERDADERO, en otras palabras, ÉL dice corre y dile a la iglesia en Brasil, si están ellos 
conscientes que YO SOY SANTO, y un DIOS TRASCENDENTE.  

Si ustedes ven la raíz Hebrea de la palabra Santo, el fundamento de la palabra Santo, comparte la misma palabra 
que significa separado, en otras palabras, ve y dile a la iglesia de Brasil, ¿será que ellos están conscientes que 
yo estoy separado? Están ellos conscientes que incluso la gente que yo me llevo al Cielo también está 
separada, deben estar separados del pecado.  

1 Pedro 1:13-16 (RVR) 13 Por tanto, ceñid los lomos de vuestro entendimiento, sed sobrios, y esperad por 
completo en la gracia que se os traerá cuando Jesucristo sea manifestado; 14 como hijos obedientes, no os 
conforméis a los deseos que antes teníais estando en vuestra ignorancia; 15 sino, como aquel que os llamó es 
santo, sed también vosotros santos en toda vuestra manera de vivir; 16 porque escrito está: Sed santos, porque 
yo soy santo. 

➢ Así que el primer paso desde ahí, cuando EL SEÑOR se presenta a su iglesia Santa, él dice YO SOY 
SANTO y EL VERDADERO. En otras palabras, ve y diles: Que El Reino de DIOS, es un Reino Santo y por 
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lo tanto solamente la gente Santa entra allí. Ve y diles de la santidad tres veces santidad ellos deben ser 
Santos y ÉL dice aquel que es verdadero.  

Aquel que sostiene la llave de David, porque está escrito Apocalipsis 3. Porque JESUCRISTO, NUESTRO 
SALVADOR, sostiene la llave de David y ÉL dice, la iglesia, la iglesia Santa que va a entrar al Cielo, que ÉL va a 
abrir una  puerta que nadie la puede cerrar. Esto es poderoso. Como decían en:  

Isaías 22:21-22 (RVR) 21 y lo vestiré de tus vestiduras, y lo ceñiré de tu talabarte, y entregaré en sus manos tu 
potestad; y será padre al morador de Jerusalén, y a la casa de Judá. 22 Y pondré la llave de la casa de David sobre 
su hombro; y abrirá, y nadie cerrará; cerrará, y nadie abrirá. 

Sí, ¡aleluya!, ÉL dice, cuando EL SEÑOR quiere hablar de esa iglesia amada que ama tanto. ÉL dice, que ÉL 
sostiene la llave de David, y que ÉL abrirá para ellos una puerta que nadie puede cerrar. Esto es serio, ÉL dice que 
cuando el profeta Natán fue a David y le dijo a David que tú no puedes construir La Casa de DIOS, pues tu hijo 
mayor, el más grande hijo de David, construiría para EL SEÑOR una casa. Y EL SEÑOR establecería su reino en 
este hijo para siempre, para siempre y Eternamente y por siempre esto es sorprendente.  

Ahora usted ve, que a partir de esa iglesia de la profecía de Natán se ha completado, porque JESÚS el hijo más 
grande de David. ÉL tiene esa llave del Reino de David, ahora ÉL tiene la llave de David, La llave ha llegado a ÉL. 
Y ÉL dice a la iglesia que quiere llevársela, que ÉL va a abrir una puerta que nadie puede cerrar ¿Qué significa 
esto?  Está hablando de la soberanía DEL MESÍAS.   

La escritura que acabamos de hablar de Eliaquín, era un asistente de David, llamémoslo como si el fuera el primer 
ministro del Rey, y él tenía esa llave significando, que cada vez que alguien quería acceder al rey tenía que pasar 
por Eliaquín, si Eliaquin les abría la puerta podían entrar, si no, no podían entrar. Y ahora está diciendo que JESÚS, 
ÉL sostiene esa llave, y ÉL determina quién puede entrar al Reino de DIOS y quién no.  

ÉL determinará cuál es la iglesia que ÉL se llevará y cuál no. Y les está diciendo que está abriendo una puerta 
para ellos que nadie puede cerrar, qué significa esto, ÉL dice que EL es DIOS, y también significa que ÉL dice que 
cuando las iglesias de la Tierra y ÉL les abre una puerta para evangelizar, les abre la puerta para el evangelismo 
cuando están en la Tierra, y que cuando sea el tiempo entraran al Cielo. Y entonces miren la puerta en Apocalipsis 
4, después del trabajo aquí de la dispensación de la iglesia, mire lo que la llave de David puede hacer.  

  

Apocalipsis 4:1-2 (RVR) 1 Después de esto miré, y he aquí una puerta abierta en el cielo; y la primera voz que oí, 
como de trompeta, hablando conmigo, dijo: Sube acá, y yo te mostraré las cosas que sucederán después de estas. 
2 Y al instante yo estaba en el Espíritu; y he aquí, un trono establecido en el cielo, y en el trono, uno sentado. 

➢ ¡Aleluya! ÉL está hablando a la iglesia, ahora EL SEÑOR habló con la iglesia y le dijo, que, durante este 
tiempo, ÉL abrió una puerta para el evangelismo, pero después del tiempo de la iglesia, la misma llave que 
abrieron la puerta que EL SEÑOR mostró en esa visión. ¡Esto es muy poderoso!  

➢ EL SEÑOR le está prometiendo a la iglesia. Que, si tú eres fiel a ÉL y eres  Santo, ÉL abrirá una puerta 
para ti a la entrada del Reino de DIOS. Y nadie lo va a poder detener, que JESÚS solamente tiene el poder 
para entrarte al Reino de DIOS, al Reino de YAHWEH. ¡Esto es poderoso! Esto es el Rapto. Esto también 
es el Reinado Milenial. 

EL SEÑOR ya me llevó a Jerusalén. Y me mostró el lugar exacto donde David tocó el Arpa para EL SEÑOR, en 
un sueño. Y me dijo esta es la ubicación exacta donde David se sentó y tocó el arpa. Este es el lugar exacto donde 
David se sentó para adorar con el arpa ¡Esto es muy poderoso! 

Porque está diciendo que, en esta hora, a medida que hablábamos EL MESÍAS, ÉL quiere admitir a la iglesia, pero 
debemos correr el mensaje original del Evangelio, el mensaje de la Cruz y de la Sangre. El evangelio 
original, el evangelio de la Cruz y el evangelio de la Sangre que tiene poder. Mañana cuando EL SEÑOR sane 
a las personas aquí, La Poderosa Sangre de JESÚS sanando a la gente.  

Así que debemos Regresar al Poder a la Sangre a la Cruz al Poder, y dice. Que en el libro de Isaías capítulo 9 
versículo 7. ÉL prometió que EL MESÍAS regresaría a reinar sobre el Trono de David. Nuestro REY está listo para 
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regresar, nos está diciendo aquí que pertenecemos a otro Reino. Y dice que la iglesia pertenece a otro Reino. 
Donde EL MESÍAS tiene el Poder para admitir a la gente y el derecho de admitir a la gente. 

Isaías 9:6-7 (RVR) 6 Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado, y el principado sobre su hombro; y se llamará 
su nombre Admirable, Consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno, Príncipe de Paz. 7 Lo dilatado de su imperio y la paz 
no tendrán límite, sobre el trono de David y sobre su reino, disponiéndolo y confirmándolo en juicio y en justicia 
desde ahora y para siempre. El celo de Jehová de los ejércitos hará esto.  

➢ EL SEÑOR dice ahora, nosotros no pertenecemos al reino de este mundo, pertenecemos a otro reino, 
pertenecemos al Reino de DIOS. Cuando llegó el tiempo de hablar de la iglesia raptada, EL SEÑOR dice 
que nosotros pertenecemos a otro Reino, EL MISMO SEÑOR dice que su Reino no es de este mundo.   

➢ En otras palabras, EL SEÑOR está diciendo, que los Reinos de este mundo son temporales, pero El Reino 
DEL MESÍAS al cual pertenecemos es permanente, para siempre, así que EL SEÑOR está diciendo que 
es tiempo para que la iglesia de Brasil que se desconecte de este de este mundo mundano de Brasil y se 
conecte con EL REINO DE DIOS.  

Que el mismo SEÑOR JESÚS dijo, que mi reinado era de otro mundo. En otras palabras, si usted ve en el libro 
Daniel capítulo 2: 33 y 34, el mismo sueño que EL SEÑOR le mostró a Daniel, se lo mostró a los profetas, la roca 
vino de este lado y golpeó la estatua, y EL SEÑOR hizo que el polvo volara sobre su rostro, y la roca se convirtió 
en una montaña gigante que cubrió toda la Tierra. Daniel 2: 44 y 45, que ese es El Reino Eterno de DIOS, que este 
es el Reino Eterno DEL MESÍAS, así que El Reino de JESÚS no es el reino de este mundo.  

Que la Iglesia de CRISTO de Brasil, no pertenece al reino de Brasil, la iglesia pertenece al Reino Eterno. El reinado 
de Brasil, cada 5 años tiene una elección nueva, otro gobierno, otra administración, otro rey. El reinado de Brasil 
es temporal, solamente dura 5 años, cada 5 años ustedes deben cambiar de gobierno, elecciones, tras elecciones. 

Pero el reino al cual  pertenecemos es un Reino Eterno. Así que EL SEÑOR está diciendo a la iglesia de Pontal de 
Araguaia, le dice: Tu ciudadanía pertenece a un Reino Eterno. Así que es cierto que debemos desconectar  la 
iglesia de la política, y conectar la iglesia al Reino de DIOS, porque ese reinado es permanente. JESÚS no prometió 
nada mejor aquí en la Tierra, ÉL prometió que las cosas se empeorarían y se volverían malas. Así que 
preparémonos para salir, y ese Reinado es El Evangelio.  

Continuemos con Apocalipsis 3  la visión de la  iglesia que va a entrar en la Gloria.  Apocalipsis 3: La iglesia de 
Filadelfia: 

Apocalipsis 3:7 (RVR) 7 Escribe al ángel de la iglesia en Filadelfia: Esto dice el Santo, el Verdadero, el que tiene 
la llave de David, el que abre y ninguno cierra, y cierra y ninguno abre: 8 Yo conozco tus obras; he aquí, he puesto 
delante de ti una puerta abierta, la cual nadie puede cerrar; porque, aunque tienes poca fuerza, has guardado mi 
palabra, y no has negado mi nombre. 

➢ Que la iglesia que yo vi que entró al cielo, que esa iglesia es la iglesia que persevera, que resistió a la 
persecución y perseveró. Y dice que esa iglesia tuvo muchas oportunidades para renunciar a JESÚS.  
debido a esa persecución, pero no lo hicieron.  

ÉL está diciendo que por cuánto han guardado sus mandamientos, y que no negaron su nombre. Esto es serio, 
especialmente cuando ustedes ven a la iglesia de Brasil, la iglesia de Brasil no tiene perseverancia. Esto es serio, 
esto es serio. Están viviendo en mucho amor, mucha prosperidad en Brasil. Entonces cuando ustedes ven la iglesia 
en Brasil, no tienen perseverancia están viviendo en mucho amor, en mucha prosperidad, en mucho dinero, un 
país muy bonito, muchas luces en sus calles, muchos edificios modernos, muchos médicos y clínicas, la iglesia de 
Brasil se han alejado de la persecución. Y es por eso que están de acuerdo con el diablo. Se han reconciliado con 
el diablo. Y ahora han hecho las paces con el diablo, debido a la conveniencia, pero EL SEÑOR está diciendo en 
la misma escritura, que nadie tome tu herencia. Que nadie se lleve tu herencia.  

ÉL dice, que como fue con Esaú, debido a los placeres temporales, Esaú eligió comprometer su herencia, por ese 
placer temporal. Pero la iglesia en Brasil también, debido a los placeres temporales, al pecado sexual, viviendo 
una vida fácil, ellos vendieron su heredad ¿por qué? La Biblia dice que es imposible. En hebreos 6 al 4-6. Dice que 
es imposible. 
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Hebreos 6:4-6 (RVR) 4 Porque es imposible que los que una vez fueron iluminados y gustaron del don celestial, 
y fueron hechos partícipes del Espíritu Santo, 5 y asimismo gustaron de la buena palabra de Dios y los poderes 
del siglo venidero, 6 y recayeron, sean otra vez renovados para arrepentimiento, crucificando de nuevo para sí 
mismos al Hijo de Dios y exponiéndole a vituperio. 

➢ ¿Porqué? porque están humillando a JESÚS como la Iglesia de CRISTO en Brasil, están crucificando a 
JESÚS otra vez, dice que, si usted es nacido de nuevo, y usted regresa al pecado están crucificando de 
nuevo a JESÚS. Esto es serio. El peligro de la apostasía, que la apostasía es peligrosa, que la iglesia de 
Brasil está humillando a JESÙS.  

➢ Están haciendo que JESÚS regrese a la Cruz y que sienta ese dolor de nuevo. ÉL dice, que cuando las 
mujeres están caminando con desnudez en la iglesia, y los musulmanes se visten santamente y las mujeres 
hindúes se visten santamente, pero las iglesias de JEHOVÁ están en desnudez en la iglesia, dicen que 
están humillando a JESÚS. ÉL dice que nuestro testimonio ahora mata el testimonio de JESÚS.  

➢ Que nadie puede recibir a JESÚS cuando ven cómo vivimos. Y dice que es como si dijéramos, que el primer 
Calvario no tuvo poder suficiente para hacernos libre, como si le estuviésemos diciendo a JESÚS, por otra 
Sangre, otro Calvario, otra Cruz. ¡Esto es serio! EL SEÑOR está llamando al arrepentimiento. 

ÉL me ha llamado aquí para anunciar el arrepentimiento, arrepentimiento del pecado sexual, arrepentimiento de 
los falsos profetas, los falsos apóstoles, arrepentimiento del evangelio de la prosperidad, ÉL está diciendo que 
debemos regresar al evangelio original de la Sangre y de la Cruz.  

Entiende Lo que él está diciendo aquí. Y dice segunda de Pedro capítulo 2:19-22 

2 Pedro 2:19-22 (RVR) 19 Les prometen libertad, y son ellos mismos esclavos de corrupción. Porque el que es 
vencido por alguno es hecho esclavo del que lo venció. 20 Ciertamente, si habiéndose ellos escapado de las 
contaminaciones del mundo, por el conocimiento del Señor y Salvador Jesucristo, enredándose otra vez en ellas 
son vencidos, su postrer estado viene a ser peor que el primero. 21 Porque mejor les hubiera sido no haber 
conocido el camino de la justicia, que después de haberlo conocido, volverse atrás del santo mandamiento que les 
fue dado. 22 Pero les ha acontecido lo del verdadero proverbio: El perro vuelve a su vómito, y la puerca lavada a 
revolcarse en el cieno. 

➢ Muy, muy serio, esto es muy serio, EL SEÑOR está diciendo que la Salvación de JESÚS es la Salvación 
de LA CRUZ Y LA SANGRE DE JESÚS. ÉL está diciendo que no hay un sacrificio más grande que la 
Sangre de JESÚS, que si nosotros tomamos LA SANGRE DE JESÚS y lo tiramos a la basura y caminamos 
en pecado no hay otro sacrificio disponible.  

Somos como perros que hemos comido nuestro propio vómito. Esto es serio, EL SEÑOR preparando su iglesia 
para la Gloria, y EL SEÑOR advirtiendo del peligro de la apostasía. Y EL SEÑOR hablando del tesoro de la fidelidad 
para con ÉL. EL SEÑOR hablando DEL PODER DE LA SANGRE, que la hora llegaría, cuando la Sangre estaría 
en el centro de la iglesia. Que la Sangre regresaría al centro de la iglesia. ¡Aleluya!  Ese tiempo es ahora, dice lo 
siguiente, yo todavía estoy caminando paso a paso en la iglesia antes de entrar a las visiones.   

Apocalipsis 3:8 (RVR) Yo conozco tus obras; he aquí, he puesto delante de ti una puerta abierta, la cual nadie 
puede cerrar; porque, aunque tienes poca fuerza, has guardado mi palabra, y no has negado mi nombre. 

➢ Está diciendo, que la iglesia que yo vi entrar es una iglesia que tomó la palabra original de DIOS, y la 
guardaron en su corazón. Número uno: Esa palabra instruyó sus vidas, esas palabras los instruyó 
diariamente. Esta palabra les está diciendo, que DIOS ES SANTO ¡Aleluya! 

➢ Esta palabra les está instruyendo, que DIOS es Santo, Número 2, esa palabra les está instruyendo, que, 
si ellos pertenecen al Reino de DIOS, ellos también tienen que ser Santos, esta palabra les está  
instruyendo, que DIOS juzga al pecado. ¡Aleluya!  

La iglesia en Brasil, si ustedes ven la vida de los cristianos, es como si no fueran conscientes que DIOS juzga el 
pecado, y es por eso que dice, que la única iglesia que ÉL se lleva en el Rapto es aquellos que han guardado 
la palabra de DIOS en sus corazones.  
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Y esa palabra les está instruyendo que DIOS juzga el pecado. Esta palabra les está instruyendo que EL MESÍAS 
VIENE. Esa palabra les está instruyendo que deben someterse a la autoridad de DIOS. Que ahora en Brasil, la 
iglesia se ha convertido en muy moderna, que no le han dado a DIOS el lugar como REY, como creador de sus 
vidas. El creador de sus vidas.  

Ahora en la iglesia moderna ha removido a DIOS de su posición como creador, la iglesia moderna ha removido a 
DIOS como Rey de sus vidas. Por eso he venido, porque DIOS los ama. ÉL quiere que ustedes estén listos y 
preparados cuando ÉL venga, ÉL quiere que cuando al Rapto suceda, que ustedes entren al Reino de DIOS y 
luego continúa diciendo: 

En el versículo 9: He aquí, yo entrego de la sinagoga de Satanás a los que se dicen ser judíos y no lo son, sino 
que mienten; he aquí, yo haré que vengan y se postren a tus pies, y reconozcan que yo te he amado. 

➢ Esto es muy poderoso, les está diciendo que la iglesia raptada que yo vi  entrar, ellos están conscientes 
que este tiempo es para la iglesia gentil y que el tiempo está viniendo, en el que DIOS se enfocará en Israel.  

➢ Así que usted tiene que usar este tiempo para entrar. Porque está diciendo, ahora están conscientes porque 
ese tiempo es para la iglesia. Y que este es el tiempo, cuando DIOS se va a enfocar en ustedes, y tienes  
entonces que usar este tiempo para entrar.  

Porque ÉL está diciendo que el avivamiento de Israel viene. ÉL dice que ÉL liberará de DIOS una rama de Israel, 
y que nunca corre dos programas al mismo tiempo. ÉL está diciendo que cuando DIOS está corriendo el 
avivamiento de la iglesia, ÉL está enfocando en el avivamiento de la iglesia, después del Rapto, se enfocará en 
Israel. Que ahora se encuentra el versículo 10. 

Que DIOS nunca hace dos programas al mismo tiempo. ÉL se está enfocando en el avivamiento de la iglesia, y 
después del Rapto, ahora en el versículo 10, ahora estamos listos para entrar a la visión correcta. En el versículo 
10 usted va a ver en un arrebatamiento Pre-Tribulación. Y en el versículo 9 primeramente está diciendo, que cuando 
DIOS está conduciendo el programa de la iglesia, es solamente corre el programada de la iglesia. Pero cuando se 
acaba el programa de la iglesia, ÉL entonces llevará a cabo el programa de Israel.  

Este es el momento que tienes que tomar la ventaja y prepararte para El Reino de DIOS, es el tiempo para la 
iglesia. En otras palabras, está diciendo, que, si tú miras el diluvio de Noé, las inundaciones de Noé, hay tres tipos 
de personas. Un tipo de persona que escaparon de las inundaciones, otro tipo se escapan antes de que lleguen, 
fueron rescatados del escenario, fueron removidos de la zona de desastre, son representados por Enoc. Que 
fueron raptados, arrebatados. Un grupo fueron rescatados del desastre antes de que llegara. El segundo grupo, 
son aquellos que perecieron en el juzgamiento, perecieron en el diluvio. en el juicio de DIOS. El tercer grupo, son 
aquellos que perseveraron a través del diluvio, estos son representados por Noé y su familia.  

Dice que es la naturaleza de DIOS de siempre rescatar a su pueblo y evacuarlo de esa zona de desastre. 
Antes del desastre. Y por eso me envió aquí, para evacuar a la iglesia. Y entiende que el versículo 10 es ahora. 
¡Aleluya! CRISTO VIVE, CRISTO VIENE, con mucho poder, con su Gloria, con su recompensa también. ¡Aleluya! 

Vamos a entrar a la escritura principal de ahora:  

Apocalipsis 3:10-11 (RVR) 10 Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de la 
hora de la prueba que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la tierra. 11 He aquí, 
yo vengo pronto; retén lo que tienes, para que ninguno tome tu corona.  

➢ Esto es muy serio, aquí es donde está la instrucción para esta iglesia. Está diciendo que DIOS 
TODOPODEROSO, nos dio su palabra para mantenerla en nuestro corazón. La palabra de DIOS nos 
guía a perseverar.  

Que ahora podamos entender que podemos vivir una vida cristiana de sacrificio. Significando que, aunque 
suframos por causa de la Justicia, no nos debe importa, porque sabemos que EL SEÑOR VIENE. Para llevarnos 
que, aunque nosotros reprendamos la homosexualidad por eso somos perseguidos, no renuncias a JESÚS, 
continúas, porque dice que su palabra, nos enseña a perseverar pacientemente.  
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ÉL mismo, te voy a guardar ahora, la palabra clave aquí es que te va a proteger de, de la hora. Que te va a 
proteger dentro de la hora de la prueba.  En este caso amados que te va a proteger de la hora, dice que te va a 
guardar dentro de esa hora. Yo amo mucho a esta Ciudad Pontal de Araguaia, yo amo mucho ese país.  

Escúcheme ÉL dice, que cuando nosotros soportamos pacientemente, significando, aunque vengan muchas 
oportunidades para renunciar a JESÚS, no vamos a renunciar, muchos homosexuales querían que los unieran en 
matrimonio y no lo hicieron y te llevaron a la corte. Pero usted no renunció, pero en vez sufrió persecución.  Por 
esto EL SEÑOR dice que ÉL, que es una declaración con condición. Dice que debido a que no renunciaste, JESÚS 
te protegerá de la hora de la prueba que vendrá sobre el mundo entero. ÉL está mencionando aquí una palabra 
clave, está hablando en sobre la inminencia de LA VENIDA DEL MESÍAS, que ÉL VIENE una hora que no se 
espera. Dice yo vengo y porque has guardado mi palabra y has perseverado pacientemente, yo también te voy a 
guardar de la hora de la prueba. Yo he visto la Tribulación y es tremendo. 

Déjame describir algo para ustedes. Yo fui el que pegué a todo el mundo con el Coronavirus, el primero de 
Diciembre del 2015, cuando yo golpeé a la Tierra con el Coronavirus, 20,000.000 murieron. Y cuando di la profecía 
di muchos detalles. Número uno dije que vendría de Asia, y que los hospitales iban a colapsar, que hacía falta de 
instrumento médico, como mascarillas, medicinas, falta de camas, tirados en el piso. Y estaban en cuidados 
intensivos, estos detalles estaban cuatro años antes en YouTube. Y cuando se cumplieron mis palabras 20 millones 
de personas murieron, y no había lugar para enterrar a la gente. En new York tuvieron que enterrarlos en cámaras 
comunes Y en Brasil en fosas comunes. 

Déjeme repetir esto, no había lugar donde enterrar a la gente tenían que enterrarlos en Tumbas masivas y 
comunes. Y el olor de la muerte, saturó la Tierra. El hedor de estos cuerpos, por los cuerpos podridos. 20 millones.  

Pero mire esto, la profecía que yo que les estaba dando de Los Cuatro Jinetes del Apocalipsis. Con cada uno EL 
SEÑOR me lleva al Cielo y me muestra a los Seres vivientes que abren los sellos. En la primera mitad de la 
Tribulación se cumple y ahora este virus y otro virus es para darles un vistazo para que prueben lo que va a suceder 
en la Tribulación. Incluso la Guerra de Ucrania yo fui el que profeticé antes con detalles, yo dije, que el líder de esa 
Nación iba a venir iba a decir que los iba a tomar porque son de nuestro pueblo, de nuestra misma cultura y que 
iba a decir estas personas habla nuestro mismo idioma y tienen nuestra cultura. Y pronto después escucharon a 
Vladimir Putin diciendo que Ellos son nuestros pueblo, tienen nuestra cultura, el mismo idioma.  

La primera mitad de la Tribulación cuando Los cuatro Jinetes estén operando completamente, un cuarto de la Tierra 
morirá, un cuarto son dos billones que van a morir. Con solo 20 millones y no había dónde enterrar a la gente, 
cómo será de terrible en la Tribulación con 2 billones de muertos. 

Esa hora de la prueba que va a llegar a la Tierra y durante ese tiempo van a haber langostas, están ustedes 
conscientes que yo fui el que profeticé las langostas, que llegaron a todas los países.  En la tribulación van a ver 
langostas demoníacas. Y que ellas pican como escorpiones, y el veneno es siete veces más que fuerte que el de 
las serpientes.  

Y van a querer morir y no van a poder morir, la muerte se les va a escapar. Te puedes imaginar la hora de la prueba 
de la que está hablando. A cierto punto una tercera parte de la hierba verde es destruida, y a cierto punto el agua 
se va a convertir en sangre. Esa es la hora de la prueba. Yo también te llevaré de la Tierra, dice EL SEÑOR, que 
la hora de la prueba, yo también, te guardaré de la hora de la prueba de la Tribulación. Y dice ÉL viene a probar a 
los moradores de la Tierra. YO vengo pronto, EL viene con su reino. ÉL está viniendo con su reino, EL viene 
con su Gloria, EL viene con su juicio. ¿Está usted preparado? 

Por eso yo he venido, para darle a cada cual lo que han hecho, no de acuerdo a su fe. No. ÉL dice yo conozco tus 
obras, ÉL no está diciendo yo conozco tu fe. En otras palabras, en Santiago 2:20 en adelante. Dice la fe sin obras 
es muerta, si no va acompañada de obra es muerte. Cuando es el tiempo para entrar al Cielo, EL SEÑOR Ahora 
habla de las obras Santas, el trabajo Santo, la salvación santa. En esta iglesia moderna de Brasil les han dicho o 
no tienen que hacer nada. Cuando eres nacido de nuevo la salvación sí tiene que producir obras santas.  

Apocalipsis 20 del 11 al 20 ÉL dice, los libro serán abiertos, y uno de los libros que van a ser usados, es el libro  
de las obras, del trabajo. Cuando es tiempo para entrar al Cielo, EL SEÑOR está identificando a la iglesia que 
entra.  



 

 15 de 19 

ÉL está diciendo aquí, que la eminencia del regreso de JESUCRISTO, significando que nadie sabe el día, ni la 
hora, ni las señales, que la inminencia del regreso de CRISTO, nos debe causar como iglesia de vivir como que 
ÉL va a regresar en cualquier momento, en cualquier hora, en cualquier minuto, en cualquier segundo, en cualquier 
momento. Pero lo que dice aquí, está definiendo a la iglesia que yo vi entrar.  

ÉL está subrayando la inminencia de LA VENIDA DE CRISTO y dice, tenemos que esperar a JESÚS todo el tiempo, 
mirar arriba, hay que enseñar a Brasil de dejar ese evangelio horizontal y enfocarse en el evangelio vertical.  ÉL 
está diciendo que EL MESÍAS, está viniendo por su iglesia que va a entrar en el Cielo, la iglesia que yo vi entrar, y 
EL usó un estándar. En otras palabras, está definiéndola. 

La instrucción es de YAHWEH, que EL MESÍAS ESTA VINIENDO, hay un peligro de perder las coronas, por eso 
dice sostén tu Corona En otras palabras, sostenla, presérvala, acéptala, protégela. Tendremos que guardar 
nuestras Salvación también.  

ÉL está diciendo que hay gente que ya están perdiendo su coronas. El rey Saúl la perdió con David, Rubén la 
perdió con  Judá,  tienes que tener cuidado, las personas perdiendo las coronas, ten cuidado, para que nadie te 
robe tu herencia. Estamos viviendo en este tiempo donde hay peligro de perder tu Corona, tu Herencia. Y dice el 
peligro de perder tu Corona. Y dice: Yo vengo pronto, EL no dice la fecha, ni la hora, pero yo puedo ayudar a la 
iglesia. Lucas 12:35-40 tiene un secreto ahí escondido. 

Mi subtitulo dice: SIERVO VIGILANTE 

Lucas 12:35-40 (RVR) 35 Estén ceñidos vuestros lomos, y vuestras lámparas encendidas; 36 y vosotros sed 
semejantes a hombres que aguardan a que su señor regrese de las bodas, para que cuando llegue y llame, le 
abran en seguida. 37 Bienaventurados aquellos siervos a los cuales su señor, cuando venga, halle velando; de 
cierto os digo que se ceñirá, y hará que se sienten a la mesa, y vendrá a servirles. 38 Y aunque venga a la segunda 
vigilia, y aunque venga a la tercera vigilia, si los hallare así, bienaventurados son aquellos siervos. 39 Pero sabed 
esto, que si supiese el padre de familia a qué hora el ladrón había de venir, velaría ciertamente, y no dejaría minar 
su casa. 40 Vosotros, pues, también, estad preparados, porque a la hora que no penséis, el Hijo del Hombre 
vendrá. 

➢ En esta escritura hay un secreto. ÉL está diciendo que EL MESÍAS, está definiendo a su iglesia que va a 
entrar, la iglesia que yo vi, ÉL usó un estándar. En otras palabras, está definiendo la verdadera Iglesia de 
CRISTO. ÉL usa un estándar: La preparación.  

➢ Cuando EL SEÑOR está definiendo la iglesia que yo vi que entró al Cielo, ÉL usa un estándar para definir 
a la iglesia que ÉL se va a llevar. ÉL dice la que está lista y preparada. Y usa la palabra aquellos,  

➢ ÉL divide a la iglesia en dos. Primero que todos los cristianos son siervos de JESÚS, todos somos siervos 
de JESÚS. Y número dos ÉL divide la iglesia en dos tipos de siervos: Los verdaderos siervos y los falsos 
siervos, el verdadero cristiano y los cristianos falsos, dice que los verdaderos cristianos van Al Reino de 
DIOS, están listos están preparados todo el tiempo.  

En otras palabras, cuando nosotros recibimos a JESÚS, nuestra CRISTIANISMO es esperar AL SEÑOR. Esperar 
por JESÚS, y aquellos que son encontrados listos significando que están esperando todo el tiempo. Esa es la 
verdadera iglesia que ÉL se lleva y dice aquí. Hay un secreto que, aunque yo venga la segunda o tercera vigilia, 
ese es el secreto es lo prometido no va a venir en la primera vigilia, sino la segunda o en la tercera.  ÉL va a venir 
en la segunda o tercera vigilia.  

Cuando tú escuchas Apocalipsis 3:10, por cuanto has guardado mi palabra Yo también te guardaré. Porque ÉL 
viene como el ladrón en una hora que no esperamos. En 1 Tesalonicense capítulo 4 del versículos 13-18. 

Yo estoy listo para servirte, cuando yo vine aquí. Yo pagué totalmente todos mis gastos y los de los que me 
acompañaron. Para echar a un lado el dinero, porque de esto se trata la Eternidad, es la Gloria de DIOS, no es 
posible mezclarlo con dinero.  

Y dice, yo también vendré y te llevaré, se está refiriendo al Rapto de la iglesia, que ves en primera Tesalonicenses 
4 vamos a leer juntos.  
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A mí me gusta mucho servirle AL SEÑOR, mañana el culto de la sanidad, no hay tiempo para esto. Me disculpan. 
Aleluya, CRISTO VIENE, EL VIENE CON SU PODER Y SUI GLORIA Y CON SU JUICIO TAMBIÉN. 

ÉL dice lo siguiente: 

1 Tesalonicenses 4;13-18 (RVR) 13 Tampoco queremos, hermanos, que ignoréis acerca de los que duermen, 
para que no os entristezcáis como los otros que no tienen esperanza. 14 Porque si creemos que Jesús murió y 
resucitó, así también traerá Dios con Jesús a los que durmieron en él. 15 Por lo cual os decimos esto en palabra 
del Señor: que nosotros que vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los 
que durmieron. 16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, 
descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. 17 Luego nosotros los que vivimos, los que 
hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así 
estaremos siempre con el Señor. 18 Por tanto, alentaos los unos a los otros con estas palabras. 

➢ Qué poderosos mensajes, está hablando de la iglesia que se va a llevar en el arrebatamiento y dice que no 
es bueno que la gente esté en la iglesia y tenga ignorancia del Rapto, no, no es bueno que en la iglesia 
estén en ignorancia y que no sepan el verdadero valor del alma.  

➢ Y no es bueno para que la gente esté en la iglesia, y que ellos no sepan, la fundación de la fe que es la 
Resurrección. Porque esa iglesia de Tesalónica pesaba que cuando la gente se moría se perdía el alma. Y 
es por eso es que EL SEÑOR les respondió, y ellos vivieron sus vidas, sin conocer la eternidad del alma, 
el valor del alma, el alma que nunca duerme.  

➢ Durante este tiempo de la iglesia cuando tú eres salvo es el alma que se salva. Y el cuerpo se mantiene 
redimido hasta la Glorificación. Pero ellos no sabían que el alma es el más componente más importante de 
nosotros.  

Por eso en el libro de Marcos 8 versículo 35.  

Marcos 8:35-36 (RVR) 35 Porque todo el que quiera salvar su vida, la perderá; y todo el que pierda su vida por 
causa de mí y del evangelio, la salvará. 36 Porque ¿qué aprovechará al hombre si ganare todo el mundo, y perdiere 
su alma?  

➢ Escúchame bendecido pueblo, que el alma es el componente más atesorado. Es lo que tiene más valor es 
tu alma. Pero esta iglesia vivía en ignorancia sobre la condición del alma.  

➢ Ellos pensaban que, si se morían, el alma se desaparecía. Y ÉL está diciendo que incluso hoy la iglesia en 
Brasil, cuando tú los miras te das cuenta, que no están consciente del valor atesorado que es el alma, un 
valor inestimable del alma. Y ÉL está diciendo, que todas las riquezas del mundo nunca podrían comprar 
tu alma. Tú podrías ganar del mundo y  no es suficiente comprar, para liberar el alma.  

ÉL dice que, en esa escritura, y pregunta qué recompensa dará el hombre por su alma, ÉL está diciendo que 
aprovecha el hombre si ganara todo el mundo, toda la riqueza de Brasil, no es suficiente para comprar un alma.  

Y número dos está diciendo que la única cosa, que puede llevar a tu alma al lago de fuego, es cuando tú 
ganas el mundo. Mira la iglesia de Brasil ahora mismo, han ganado el mundo, han ganado riquezas, y aprobando 
la homosexualidad. Hay una vida secular dentro de la iglesia. Están mezclando el pecado con la Salvación ¿por 
qué? Porque han ganado el mundo. Están conduciendo carros nuevos, están viviendo en grandes casas muy 
bonitas. Y tienen las mejores educación, profesiones, están ganando esto. EL SEÑOR ha bendecido esta Tierra, 
ÉL ha bendecido a Brasil, tiene mucha comida en la mesa. Han ganado al mundo y han perdido sus almas. Si se 
enferman, tienen carta de seguro médico. 

 ÉL dice que la iglesia de Tesalónica vivió por muchos años con la ignorancia sobre el alma. Por lo tanto, vivieron 
descuidadamente, casualmente. Lo mismo pasa en Brasil. Cuando ustedes ven mis hijas vestidas desnudas en la 
iglesia, ella no conoce el valor del alma. No entienden el verdadero valor del alma, cuando llegan desnudas las 
mujeres. Porque si entendieran el verdadero valor del alma lo hubieran guardado, protegido y perseverado.  
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Los cristianos en Brasil están viviendo casualmente con sus almas, hay codicia, pecado. Y EL SEÑOR está 
diciendo, que esa ignorancia con respecto al alma, es muy peligroso ¿por qué? Porque el alma es el centro de 
adoración de JEHOVÁ. El alma es el centro de adoración de JEHOVÁ dentro de ti. El alma es eterna, tenemos que 
proteger el alma diariamente, tenemos que decidir a dónde queremos pasar la Eternidad diariamente. necesitamos 
nosotros preparar nuestras almas para la eternidad, solamente  tenemos dos lugares el lago de fuego y El Cielo 
de DIOS, diariamente cuando nosotros vivimos acá, nosotros debemos preparar nuestra alma para la eternidad. 

Y Tenemos que escoger un tipo de eternidad.  No podemos ser ignorante del verdadero valor del alma, incluso si 
alguien te lleva todas las riquezas de Brasil no puede comprar tu alma. ¡Ay! cuando DIOS quiere hablar del Rapto, 
sobre la iglesia que va a entrar ÉL dice ahora, que el alma es Eterna, que el alma tiene que ser guardada y 
protegida. Y dice que cuando tú ganas el mundo pierdes tu alma es peligroso.  

Y continúa diciendo, 1 Tesalonicenses 4:15 Por lo cual os decimos esto en palabra del Señor: que nosotros que 
vivimos, que habremos quedado hasta la venida del Señor, no precederemos a los que durmieron. 

EL SEÑOR MISMO habló del valor del alma. Ya está diciendo que la primera iglesia de tesalónica, en la iglesia de 
la primer siglo, en Tesalónica, ellos vivieron esperando que EL MESÍAS regresara en el tiempo de ellos. Ellos 
esperaban que el Rapto iba a ocurrir en el tiempo de ellos. ¡Ay! Y sin embargo ahora, ha tomado más de 2000 
años, cuánto más deben ustedes esperar el Rapto de la iglesia. La primera iglesia cuando se les enseñó la doctrina 
de las consecuencias del pecado, la doctrina de la separación, la doctrina DEL ESPI3RITU SANTO, en tres 
semanas, la escatología de LA VENIDA DEL MESÍAS, ellos se fueron para las casas, y regalaron sus casas. Y 
empezaron a esperar el Rapto. Regalaron sus casas a sus amigos. Y empezaron a esperar AL MESÍAS. Y por eso 
es que dicen nosotros, nosotros todavía estamos vivos entonces debemos esperar AL MESÍAS, cuando más 
nosotros debemos esperar por EL MESÍAS, ahora que han pasado más de 2000 años.  

Versículo 16-17:  16 Porque el Señor mismo con voz de mando, con voz de arcángel, y con trompeta de Dios, 
descenderá del cielo; y los muertos en Cristo resucitarán primero. 17 Luego nosotros los que vivimos, los que 
hayamos quedado, seremos arrebatados juntamente con ellos en las nubes para recibir al Señor en el aire, y así 
estaremos siempre con el Señor.  

Es muy, muy fuerte, que cuando dicen Apocalipsis 3:10, para la iglesia que yo vi subiendo:  

Apocalipsis 3:10 (RVR) Por cuanto has guardado la palabra de mi paciencia, yo también te guardaré de la hora 
de la prueba (este es el Rapto) que ha de venir sobre el mundo entero, para probar a los que moran sobre la 
tierra. 

➢ Y ÉL está diciendo, que ÉL regresa, como un COMANDANTE, ÉL regresa, como un REY VICTORIOSO, y 
va a volver como un REY TRIUNFANTE, y regresa como un REY GLORIOSO. 

Cuando yo vi AL SEÑOR, en el Cielo en este lado del Cielo en esa visión, del lado derecho, la trompeta de DIOS, 
que yo he escuchado, la trompeta, y yo sé exactamente cómo va a sonar y va a sonar así: Paraparapaaaa, 
paraparapaaaa.  

 Así es como esa esa trompeta va sonar.  En ese día sí va a sonar esa trompeta. Ese día va a ser una realidad, 
cuando yo lo vi la Gloria apareció, la Nube apareció. Cuando EL SEÑOR apareció, lo primero que hizo, puso su 
mano derecha, y ÉL me mostró su mano Gloriosa y me mostró sus cicatrices traspasadas, y los clavos, se 
convirtieron en su identidad eternamente, para siempre. Para ÉL se convirtieron en su identidad permanente cada 
vez que tú lo ves. ÉL tomó esa misma mano, para prepararse su corona de oro y ÉL se la preparó (así como 
acomodándosela) y esta vez EL SEÑOR tiene una corona.  

Cuando yo miro a la iglesia en Brasil, y ellos están viviendo como que esperan que JESÚS regrese y muera 
nuevamente por ellos. Pero Disculpen, ÉL me mostró su mano traspasada, en otras palabras, ÉL está diciendo 
corre a la iglesia a Pontal de Araguaia y a Brasil y diles yo veo que ellos este cree que necesitan una segunda 
Liberación, es como si necesitaran un segundo Calvario, porque tomaron el primero, pero continuaron con el 
pecado, corre a ellos y diles, que hay una perfecta ley y un perfecto sacrificio de DIOS. Pero ya ahora ya no soy 
perfecto, ahora YO tengo defecto.  
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Ve y diles, que yo sufrí un daño permanente en mi cuerpo. Ve y diles que todo mi cuerpo está lleno de Cicatrices, 
e incluso si yo quisiera a morir por ellos una segunda vez, DIOS EL PADRE no puede aprobarlo, porque ahora 
tengo defecto, por causa de ellos. Diles es por causa del pecado, Por favor nazcan de nuevo con el primer Calvario. 
Estoy lleno de cicatrices y maltratado. Diles a ellos que yo te he mostrado. Diles que ahora mismo, las manos 
traspasadas, es mi identidad permanente. Pregúntales por cómo se han olvidado del Calvario tan rápido.  Porque 
han olvidado la Cruz tan rápidamente, Diles yo nunca lo olvido, porque escupieron sobre mi rostro, los soldados 
golpearon mi cabeza con una vara, y YO dije no, no la cabeza, no la cabeza. Yo sé más detalles, EL SEÑOR me 
mostró todo. EL SEÑOR me mostró todo, sus manos traspasadas y dijo: Ve y diles a los pastores que recuerden 
de esto, y después de esto yo vi un cinturón de oro alrededor, y un manto rojo que fluía. Apocalipsis 13:19;  Isaías  
63 1 a 5, aquel que viene de Bosra y después de esto Juicio. 

Y caminó a través del Cielo, cuando ÉL miró, y cada lugar que ÉL pisaba con su pie, ÉL dejaba sus huellas de 
Gloria, Gloria, yo podía ver por todo lado donde había pisado Gloria, Gloria, Gloria, a través de todo. Y cuando 
llegó al otro lado ÊL me mostró, y tomó su otra mano y me la mostró, y tomó esa misma mano y preparó  su corona. 
Y yo le grité a ÉL le dije SEÑOR, SEÑOR, SEÑOR, por favor Llévame contigo, porque yo sabía que ÉL estaba a 
punto  de entrar al Cielo. Y yo escuché que la voz me respondió, no, todavía no. El primero miraba todo y bajó su 
mirada, pues se dio una vuelta y entró en la Nube y esta lo cubrió. Pero EL SEÑOR me dejó en la Visión por un 
tiempo.  Y nuevamente yo veía Gloria, Gloria, Gloria por todo lado, por todo el Cielo. Tenemos que respetar a 
JESÚS, ÉL tiene Cicatrices. Y dice aquí que vamos a ser arrebatados juntamente con ÉL, porque hemos 
mantenido su palabra en nuestro corazón  pacientemente.  

Josías fue un rey, cuando era joven y ordenó que el templo fuera reparado y cuando el templo estaba siendo 
reparado encontraron la Santa Palabra del libro, Zafar el secretario se lo regresó al rey, y le dijo y a Elequias dijo 
el sumo sacerdote hemos encontrado el libro y el Rey Josías estaba asombrado. Y dice lee el libro qué dice, y el 
libro decía Santo, Santo, Santidad, Santidad a DIOS. Josías estaba reinando con su vestimenta de oro con 
diamantes, él rasgó su vestiduras ¿por qué?, que él estaba demasiado asombrado, hemos vivido todo este tiempo, 
nosotros vivimos muchos años, nosotros no pensábamos que faltaba la palabra Santa en nuestros corazones, 
tantos años viviendo aquí, muchos años nosotros no sentimos que faltaba la santidad en nuestro corazón, nosotros 
estamos faltando a la santidad, no extrañamos la santidad. ¡Ay! 

Nosotros vamos a la iglesia de CRISTO en Brasil por muchos años nosotros no hemos sentido que faltaba Santidad 
en nuestros corazones. ¡Ay! Nosotros no extrañamos la santidad en nuestros corazones. No extrañamos la 
santidad, y todavía vamos a la iglesia a adorar. Todos los domingos, pero no hemos estado conscientes que nos 
falta la Santa Palabra en nuestros corazones.  

Y las mujeres sentadas desnudas en la iglesia, y no sabíamos que eso significaba que nos faltaba santidad, y 
tenemos falsos profetas y en nuestros púlpitos y no nos dimos cuenta que nos faltaba la santidad en nuestros 
corazones. Nosotros no, sentimos que nos faltaba santidad en nuestros corazones. ¡Ay ¡Josías rasgó sus 
vestimenta. No anhelamos la santidad, no nos hizo falta la santidad, y sin embargo servimos a un DIOS SANTO. 
Por lo tanto, estaremos siempre con EL SEÑOR. 

¡Aleluya! en 1 Tesalonicenses 4-18. Esta es la promesa de DIOS, esa es la promesa de DIOS para pasar la 
Eternidad con CRISTO, dice que esa tan solo con esa promesa nos debe causar vivir santamente.  

Versículo 18: Por lo tanto, alentados los unos con los otros con esta palabra. La Profecía del Rapto LA VENIDA 
DEL MESÍAS es donde tenemos que anclar a la iglesia. Tenemos que anclar las almas de los cristianos sobre la 
promesa de LA VENIDA DEL CRISTO.  

Por eso dice por tanto alentaos los unos con los otros con estas palabras, cuando ÉL dice yo también los guardaré, 
los raptaré, también promete en 1 Corintios 15:54-57 EL dice que EL mató el poder de la muerte. ÉL dice que esa 
promesa del poder de la muerte, él dice que esa promesa se acabará en el Rapto. Debemos alentarnos los unos 
con los otros, cuando nos acordamos de esa promesa, para vivir Santos, para perseverar en el mensaje de LA 
VENIDA DEL MESÍAS. De la entrada de la iglesia, la de la salida de la iglesia, LA PARTIDA DE LA IGLESIA  nos 
debe alentar, a ser fiel a JESÚS.  
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1 Juan 3:2 (RVR) Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero 
sabemos que cuando él se manifieste, (este es el rapto) seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él 
es. 

La misma escritura se encuentra en Filipenses 3:20 y 21. Está prometiendo La Glorificación, está prometiendo una 
gloriosa eternidad con JESÚS, y La Eternidad con CRISTO. Nos está prometiendo un Cuerpo Eterno que no 
percibe el dolor. Nos prometió un cuerpo que no muere. Es un cuerpo donde no hay más cirugías. Nos está 
prometiendo que no hay más psicología, psiquiatría, ni desempleo nunca, hipertensión, tumores, cáncer, divorcios, 
nunca más. Por lo tanto, alentaos los unos con los otros con esta palabras. Que yo he visto a la iglesia irse, muy 
pronto, ÉL se llevará a la iglesia.  

Reciban a CRISTO y repitan después de mí. No es para mí, a mí no me importa, Yo estoy terminando mi testimonio. 
Y yo terminé mi trabajo en Pontal de Araguaia y mi recompensa me está esperando. Qué hermoso trabajo todos 
levántense para recibir AL SEÑOR.  

 

ORACIÓN DE SALVACIÓN: 

Vamos a recibir a JESÚS, este es un momento de calidad y levanten sus manos bien levantadas:  

PODEROSO SEÑOR JESÚS, yo me arrepiento JESÚS, y yo te recibo mi SEÑOR JESÚS, yo te pido mi SEÑOR 
JESÚS, por favor ven a mi corazón, y establezcas la santidad en mi vida. Y lávame con LA SANGRE DE JESÚS.  
Y establece tu palabra en mi corazón. Y lléname con EL ESPÍRITU SANTO. Y ordena mis pasos al Reino de DIOS. 
SEÑOR úsame SEÑOR, para ganar las almas y traer avivamiento, en EL PODEROSO NOMBRE DEL SEÑOR, yo 
soy nacido de nuevo. ¡Aleluya! GLORIA A DIOS.  

EL REY VIENE, mi corazón está quebrado, porque la iglesia no está lista. Sí SEÑOR muchas gracias, SEÑOR, 
gracias SEÑOR, Gracias SEÑOR, Gracias, gracias SEÑOR. 

 

 

 

 

ENSEÑANZA 

 
https://www.youtube.com/live/hCNTUM4cp54?si=nNYQF7bvDkrxu7MI 
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